

Paz y mensaje de buena voluntad 2017 para los jóvenes de Gales

Invitamos a la gente joven de todo el mundo a unir-se a nuestro llamamiento para la igualdad entre jóvenes.

Reivindicamos igualdad:

En las oportunidades educativas, en nuestra libertad para vivir conforme nuestra sexualidad, para tratar con nuestras discapacidades, en las opciones de vida y oportunidades, en nuestro derecho de utilizar nuestra propia lengua, cuando se trata de abordar el racismo y en nuestra libertad religiosa.

Sin igualdad ni reconocimiento de nuestros derechos, los otros pueden quedarse con una impresión equivocada de nosotros en tanto que jóvenes.

Reivindicamos que nuestra voz sea escuchada y respetada

Reivindicamos nuestro derecho a expresar nuestras opiniones y para que los jóvenes tengan voto, pidiendo a los otros que hablen con nosotros antes de hablar por nosotros.

No tenemos todas las respuestas, tenemos nuestros puntos débiles y los reconocemos, con tal de poder seguir aprendiendo.

Necesitamos recibir la información correcta.

Necesitamos que se nos eduque en temas sociales, políticos e internacionales, animándonos y no imponiéndonos, para que podamos influenciar a otros.

Juntos podemos aumentar los niveles de nuestras comunidades, tanto para las generaciones actuales como para las del futuro, asegurando que la igualdad es la base de las decisiones del futuro.